

ORDEN DEL SR. COMANDANTE MILITAR DE LA PLAZA.

Ha llegado a mi conocimiento que algunos individuos de los que guardan este Alcázar, se han apoderado de objetos de los Gabinetes de la Academia y de propiedad particular, así como de víveres y ropas.

Si en todo momento esta acción es vituperable, hoy lo es mucho más porque puede ser causa de desmoralización, por lo que estoy dispuesto a cortarla con toda energía, a cuyo efecto, todo aquel que sea sorprendido cometiendo tal delito, o se compruebe debidamente que lo ha llevado a cabo, será juzgado con arreglo al Código de Justicia Militar. El Comandante Militar, Coronel José Moscardó.-Rubricado. Toledo 30 de Julio de 1936.

INFORMACION GENERAL

Seguimos sin otra fuente de información que la enemiga, y continuamos haciendo cada vez más sólido nuestro optimismo. Hablan de desbandadas de facciosos en Somosierra indicando que dejan municiones, y no consignan ni la ocupación de una sola de las posiciones del General Mola ni la toma de prisioneros, ni siquiera la actividad de aviación contra ellos. Consignan la petición de plátanos que hace desde Sevilla el General Queipo de Llano y el diputado Carranza, prueba de que se cuenta con Canarias, con las comunicaciones con la Península y la de los puertos del Sur con Sevilla. Afirman la existencia de absoluta tranquilidad en Madrid, Toledo, Ciudad Real y otras muchas provincias; a juzgar por la mentira de Madrid y Toledo se puede interpretar la veracidad de la noticia. Es muy significativo que no se consignent concretamente otras provincias que las citadas.

Como todos los días una nueva columna, mandada por el Teniente Coronel Jiménez Orge marcha sobre Zaragoza; el número de columnas con el mismo objetivo es incalculable y mal se compagina con lo afirmado en días anteriores respecto a la rendición de la heroica capital de los Sitios. Con respecto al Coronel Aranda a quien amenazaban las radiaciones anteriores con echar sobre él la fuerza de los mineros asturianos, se contentan hoy con esperar a

que agote sus víveres y municiones.

Afirman que circulan con normalidad los trenes entre Madrid y Barcelona. Con respecto a la veracidad de esta noticia basta saber que Zaragoza está en nuestro poder, y al no consignar otras comunicaciones cabe presumir que todas están perturbadas. La Libertad, dice que han sido destruidos varios aviones en Andalucía sin consignar el número, ni el sitio ni los nombres y unidades de aviación que han llevado a cabo el hecho indicando solamente que uno de ellos lo ha sido en La Roda con motivo de un tiro de fusil disparado por un cazador que produjo blanco en el tubo de la nodriza, detalles todos reveladores de la falsedad de la noticia. Consignan el ascenso a teniente del socialista Enrique Fuentes por su heroico comportamiento en los combates de la Sierra del Guadarrama, siendo muy significativo el reducido número de los recompensados cuando según informaciones anteriores se han batido como heroismo. Prueba todo que la asistencia del Gobierno es una numerosa destitución del personal de ferrocarriles y el encarecimiento de la presentación de todos los socios tanto civiles como militares de la Sociedad "Alas" en Cuatro Vientos.

INFORMACION ALCAZAREÑA

Tuvimos en el día de ayer por mañana y tarde sendas visitas de avión. el de por la mañana con procedencia del Sur. ¿Podrá ser enlace de nuestras columnas del Sur con las del General Mola? Por la tarde el avión a juzgar por un disco rojo presentado en sus alas debía ser enemigo, ha hecho reconocimiento en dirección al Sur, hacia la carretera de Ciudad Real y por último se alejó por Algodor. En el transporte del depósito de víveres, al parecer, por algún elemento que no merece el cobijo de este histórico y heroico Alcázar se ha cometido el abuso de quedarse con bebidas y alimentos. En el interés de todos está el evitar estos hechos y el denunciar a los autores para su debida sanción y ejemplaridad. Asimismo se ruega tengan presente las fuerzas o individuos que se alojan o prestan servicio en locales donde se hallan objetos o instrumentos de los gabinetes y museos de esta Academia, los respeten